

Ä146

Kapitel

Initiator*innen: Frank Schmidtsdorff (KV Bremen-Nord)

Titel: Ä146 zu WP1: Was der Mensch braucht

Text

Von Zeile 773 bis 775 einfügen:

Wohnungsbau und gewährleisten durch den Bremer Mindestlohn faire Löhne und gute Arbeitsbedingungen. Der Landesmindestlohn ist schon jetzt zu niedrig und wir müssen ihn konzeptionell weiter entwickeln. Bremen muss ein eigenes Konzept vorlegen und anwenden, den Mindestlohn nach nachvollziehbaren, transparenten Kriterien als Landesmindestlohn zu entwickeln. Orientierungspunkt bietet hier die Richtlinie zum Europäischen Mindestlohn. Damit müsste nach unserer Annahme ein gerechter und die Grundbedürfnisse sichernder Mindestlohn bei gut 14 Euro liegen